

**machalke®**



PRODUKTDDETAILS

**VALENTINO**

*Design: Steven Schilte*

# VALENTINO

DESIGN: STEVEN SCHILTE

Seine markanten Steppnähte bilden einen farblichen Kontrast zum Leder - das verleiht dem Modell sein charaktervolles Auftreten. VALENTINO ist allerdings nicht nur wegen seiner ausdrucksstarken Optik, sondern auch wegen seiner Gemütlichkeit beliebt. Auf so einem großzügigen und angenehm gepolsterten Sofa mit abgerundeten Armlehnen kann man bequem ausruhen - und das immer und immer wieder...

Modell mit Festbezug in Leder oder Stoff.

Lieferbare Fußausführung: Holzfuß

Die Elemente 4-Sitzer, 3-Sitzer, 2,5-Sitzer, 2-Sitzer, Loveseat und Sessel werden zusätzlich in einer supertiefen (ST) Ausführung angeboten. Diese Elemente beinhalten Vorlagekissen. Dadurch reduziert sich die Sitzfläche auf 62 cm. Bei diesem Modell besteht die Möglichkeit, gegen Aufpreis\* eine Kontrastnaht (Kreuznaht, Quadratnaht, Rautennaht) zu fertigen.

\*Siehe Register „Aufpreise“

*Its striking quilting seam provides a colourful contrast to the leather, giving the model its distinctive appearance. However, VALENTINO is popular not just on account of its expressive looks, but also thanks to the comfort it provides. With such a spacious and comfortably upholstered sofa - including rounded armrests - there nothing more to do than flop down and relax - time after time after time...*

*Model with covers in leather or fabric.*

*Available leg option: Wooden legs*

*The 4 seater, 3 seater, 2,5 seater, 2 seater, loveseat and armchair are also available in a deeper version (ST). These elements include moveable cushions. The extra cushions reduce the seat depth to 62 cm.*

*For a surcharge\* there is the option of having a special contrast seam (cross seam, square seam, diamond) crafted into this model.*

\* See register „Surcharges“

## MODELLAUFBAU:

- Stabiles Holzinnengerüst
- Stahlwellenunterfederung

## SITZAUFBAU:

- Spezial-Gummigurte
- Hochwertiger Polyätherschaum
- Sitzkissen mit Daunencharakter durch komfortablen Kaltschaumkern mit hoher Rückstellkraft und hochwertiger Polyäthersticksauflage

## RÜCKENAUFBAU:

- Rückenkissen mit hochwertiger Polyäthersticksfüllung

## MODEL STRUCTURE:

- Stable wooden inner frame
- Steel shaft suspension

## SEAT STRUCTURE:

- Special rubber belting
- High quality polyether foam
- Seat cushioning with down characteristics, due to a comfortable cold foam core with immense restoring force and high quality polyether sticks seat support

## BACK STRUCTURE:

- Back cushioning with high quality polyether stick filling

Alle Schaumstoffe gemäß Vorgabe DGM / Foams in accordance with DGM guidelines

Höhe / Height: 74 cm / Tiefe / Depth: 98/111cm / Sitzhöhe / Seat height: 42 cm / Sitztiefe / Seat depth: 59 cm

Sofas / sofas



4 Sitzer  
4 seater

266 cm



3 Sitzer  
3 seater

221 cm



2,5 Sitzer  
2,5 seater

191 cm



2 Sitzer  
2 seater

171 cm



3 Sitzer AL / AR  
3 seater AL / AR

201 cm



2,5 Sitzer AL / AR  
2,5 seater AL / AR

171 cm



2 Sitzer AL / AR  
2 seater AL / AR

151 cm

Rundecke / rounded corner



Rundecke  
rounded corner

107x107 cm

Longchair / longchair



Longchair  
longchair

98 x 165 cm

Loveseat / loveseat



Loveseat  
loveseat

131 cm

Sessel / armchair



Sessel  
armchair

106 cm

Hocker / footstool



Hocker  
footstool

90 x 60 cm